

BERITA TERBARU

Kapolres Jember Berdialog Bersama Komunitas Security Dalam "Jum'at Curhat"

Siswandi - JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 30, 2023 - 01:20



JEMBER - Kapolres Jember, AKBP Moh Nurhidayat yang diwakili oleh Waka Polres Jember Kopol Hendry Ibnu Indarto, melakukan dialog bersama komunitas Securiti dalam acara yang dikemas dengan judul Jum'at Curhat. Diskusi ini bebas mengeluarkan pendapat maupun pertanyaan yang menjadi unek unek audiens. Acara yang diselenggarakan di taman baca Bhayangkari Sumbersari ini berlangsung pada Jum'at pagi (29/09/2023)

Kegiatan yang diadakan di Taman Baca Bhayangkari Jember ini bertujuan untuk meningkatkan koordinasi dan pemahaman antara pihak kepolisian dan komunitas Security. Wakapolres Jember Kopol Hendry menyampaikan pentingnya bekerja sama dalam mengawasi dan mengelola pengamanan untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat yang mendalam mengenai regulasi yang ada dan pentingnya mematuhi aturan demi keamanan bersama.



Dalam dialog tersebut, perwakilan komunitas Securiti, yang terdiri dari berbagai perusahaan dan tempat usaha mengemukakan pertanyaan terkait prosedur dan persyaratan perizinan kegiatan pada malam hari seperti yang ditanyakan oleh Danang.

Terkait pertanyaan tersebut Iptu M. khusnul KBO Sat intelkam, memberikan penjelasan jika ingin melaksanakan kegiatan malam diizinkan tetapi harus mengajukan proposal kegiatan sebagai prosedur perizinan, kemudian Pimpinan yaitu Kapolres atau wakapolres akan memberikan ijin atau tidak dengan mempertimbangkan kerawanan dari kegiatan malam tersebut.

Perizinan kegiatan malam adalah hal yang sangat krusial untuk meminimalisir potensi kerawanan dan konflik selama acara berlangsung. Komunitas Securiti di Jember diharapkan dapat memahami peran penting mereka dalam mengawasi dan melaporkan kegiatan malam sesuai dengan standar hukum yang berlaku.



Selain beberapa uneg uneg pertanyaan juga ada saran dari Audien Ima, tentang perempatan SMP 2 kearah stasiun untuk sekiranya ditempatkan petugas lalu lintas karena sering terjadi kemacetan disaat jam pulang sekolah maupun jam kedatangan Kereta Api.

Wakapolres menutup dialog ini dengan mengajak seluruh pihak untuk terus bekerja sama dalam menjaga keamanan masyarakat, terutama dalam konteks kegiatan malam. Sinergi antara kepolisian dan komunitas Securiti diharapkan akan terus memperkuat tali persaudaraan dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga Jember.(AR)